

# Stadt Neu-Anspach

## BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses  
vom Montag, den 06.02.2023.

### 5.2 Anfragen und Anregungen

Andreas Moses merkt an, dass auf der Homepage der Stadt Neu-Anspach eine Neueröffnung einer logopädischen Praxis angekündigt wurde. Das hinterließ Unmut bei den schon sehr lang ansässigen Praxen, da der Eindruck erweckt würde, die Ankündigung der neueröffneten Praxis sei die einzige in Neu-Anspach.

Andreas Moses schlägt vor, alle Praxen zusammen zu erwähnen.

*Antwort der Verwaltung:*

*Die logopädische Praxis Daniela Soßdorf wurde im Oktober 2022 eröffnet. Mit der Logopädin Frau Grunow wurde von Seiten der Wirtschaftsförderung bereits im November ein Gespräch geführt. Dabei wurden bestehende Unstimmigkeiten ausgeräumt. Es wurde weder Werbung auf der städtischen Homepage noch städtischen Facebook-Seite veröffentlicht.*